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Статья про то, что Алкоголизма не существует.

Здесь не будет нотаций и уроков жизни. Только забавные факты. Посмотрите на
мир другими глазами.

 

Как часто приходится слышать: "Да, он (она) болен (больна) - алкоголизм...". А сколько
всякого рода рекламы: 
"Алкоголь, клиники, целители и прочие знахарства" - всё это огромная ложь!

Хотите знать - ПОЧЕМУ?

 

Это же - элементарно!

  

 

Это выгодно! Подумайте. Вот вам примерная схема, которая используется повсеместно:
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Запрета на алкоголь нет, но вот запреты и наказания за последствие алкоголя присут
ствуют почти везде (работа, учёба, транспорт, в обществе в целом). Смысл? Можно 
делать деньги
на тех, кто позволяет себя увечить этим. Сначала 
Вам навязывают
что-то и 
Вы это покупаете
, затем вам говорят, что покупать это не хорошо и 
наказывают вас
или 
отправляют лечится
. И так по кругу. Для чего скажите мне предлагать такие услуги как 
"Вывод из запоя" - это вообще нормально?!
Это как понимать?! То есть - можно нахрюкаться и потом придти, заплатить денежку и
всё пройдёт? И опять: от запоя к запою. Да, хороша логика.

Но они-то (те, кто этим занимается) знают правду. Нет ни болезни, ни проблемы -
ничего.

Есть выбор человека. А человека очень легко запутать. "Если же это плохо - то почему
бы это не запретить?! " - спро
сит любой разумный человек
. "
Но ведь это продаётся - значит ничего страшного. Сойдёт.
" - 
так рассуждает большинство
.

 

Далее.
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Многие думают, что выпивать можно иногда или очень мало. И оправдываются тем, что
от этого не будет ничего плохого или не будет зависимости. НЕПРАВДА. 

Но вот скажите мне - Человек, который независим от наркотиков будет их употреблять
хотя бы малость? Конечно же НЕТ! То есть, если бы эти люди говорили правду - тогда
им не было бы смысла пить вообще, даже грамма!

ПИТЬ НЕЛЬЗЯ ДАЖЕ МАЛОСТЬ! ДАЖЕ ЧУТЬ-ЧУТЬ, КАПЕЛЬКУ-ПРИКАПЕЛЬКУ!
НЕ СТОИТ ЭТО ТОГО.

И ещё одна мысль для тех, кто считает что пить можно "иногда" или "мало,
чуть-чуть"  - река начинается с капли, с ручейка, речушки. И уже потом возникают
огромные бурные (или не бурные) реки, озёра. Тоже самое и с алкоголем - 
нет никаких гарантий что с вами не случится что-то плохого
. Но зато есть гарантия что у Вас 
будет зависимость
.

 

 

ЗНАЙТЕ - АЛКОГОЛИЗМ - ВЫДУМАННАЯ БОЛЕЗНЬ! ЕЁ НЕ СУЩЕСТВУЕТ! ВЫ
САМИ ДЕЛАЕТЕ ВЫБОР! И ТОЛЬКО ВЫ МОЖЕТЕ СКАЗАТЬ АЛКОГОЛЮ - НЕТ!
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Только своей силой воли Вы можете всё поправить. Если Вы хотите, если Вы сильно
хотите - Вы сможете
. И вам не надо - ни шоколада, ни мармелада, ни даже клиник и врачей.

 

Если Вы ещё пьёте алкоголь (не важно в каких дозах) - задумайтесь. Возможно, Вы
понимаете, что не правы. 
Послушайте своё тело. Оно не умеет врать.
Ему плохо. Даже 
от капли
, даже от капельки 
любого алкоголя...

 

 

Какой же выход из этой ситуации? Можно подумать, что всё - конец трезвому миру.
Но не надо отчаиваться. Выход есть!

 

Советы по само исцелению и исцелению других:
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1. Да ну их (те, кому хоть в лоб, хоть по лбу! Их не переубедишь!)! - Надо
объединяться - один выход. Искать людей, которые мозги ещё по асфальту не
растеряли и на бутылку не променяли!

2. Помогать с выбором и просвещением юных и молодых - От мала до лет, эдак
20-и-25-и. Можно и старше, но уже тяжелее, т.к. если уже сложилась кривая картина
мира, что, мол " для сердца
хорошо... "
или "
врачи советуют...
" или "
у меня дедушка пил - и нормально всё...
" - 
это паранойя
, таким уже ничего не объяснить: только время терять и их против себя настраивать.

3. Осуждать алкоголизм и его приемников - Только аккуратно, тактично. Даже если
вы просто скажите "Эх, ну и какой же пример вы подаёте нашим молодым ребятам?" или
"И кто же страну защищать будет, если все пить будут?". Это работает! Это нужно для
того, чтобы те, кто сомневается или уже попались на крючок дурмана - могли осознать,
что это - действительно плохо и протрезветь. Просто когда общество это не порицает -
люди-человеки думают, что так можно, что это - норма.

 

ПИТЬЁ АЛКОГОЛЯ - НЕ НОРМА ЖИЗНИ. АЛКОГОЛЬ - ВРАГ.

 

Вот и всё что лично Вы можете сделать. Начните сейчас и мир измениться к лучшему.
И всем, каждому будет лучше.  Во всех
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смыслах этого слова.

 

Ну что, готовы разбить вдребезги рюмочку?

 

Будьте Здоровы! {jcomments on}
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